

EMPRESARIOS ESPAÑOLES RATIFICARON SU CONFIANZA EN LA ECONOMÍA CHILENA

El Presidente Lagos se reunió esta mañana en Madrid con doce de los más importantes inversionistas ibéricos en Chile. Al término del encuentro explicó que los empresarios “se manifestaron muy satisfechos del nivel de transparencia que hay en Chile, de la seguridad jurídica que existe en mi patria y de la confianza con la cual ellos apuestan al crecimiento futuro del país”.

Posteriormente, el Jefe de Estado junto a su esposa, Luisa Durán, rindió un homenaje a las víctimas del atentado terrorista del 11 de marzo en la estación de Atocha y luego viajó a Barcelona, donde fue recibido por el Presidente del Gobierno catalán, Pascual Maragall.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, expresó esta mañana su satisfacción por la forma en que los inversionistas españoles visualizan su situación en Chile, luego de reunirse en Madrid en un desayuno de trabajo con doce de los máximos representantes de las empresas que hoy invierten en nuestro país. "Fue una reunión importante, muy útil, de intercambio de opiniones. Ellos se manifestaron muy satisfechos del nivel de transparencia que hay en Chile, de la seguridad jurídica que existe en mi patria y de la confianza con la cual ellos apuestan al crecimiento futuro del país", afirmó el Mandatario luego del encuentro realizado en el hotel Villamagna de la capital española.

Acompañado por la ministra de Relaciones Exteriores, Soledad Alvear, el subsecretario de Economía, Alvaro Díaz y la Vicepresidenta Ejecutiva del Comité de Inversiones Extranjeras, Karen Poniachik, entre otras autoridades chilenas, el Jefe de Estado recibió al grupo de empresarios integrado, entre otros, por Vitalicio Nafría, director general de América del banco BBVA; César Alierta Izuel, presidente de Telefónica S.A.; Manuel Pizarro, presidente de Endesa; Ricardo Fornesa, presidente de la Sociedad General Aguas de Barcelona y Alfonso Cortina de Alcocer, presidente de Repsol YPF.

Durante el encuentro, el director general de América del BBVA, Vitalino Nafría, anunció la próxima inauguración en Chile de un Centro Regional de Desarrollos Informáticos para sus administradoras de pensiones, con una inversión de 70 millones de dólares en los próximos cinco años y que permitirá mejorar la eficiencia en los servicios a más de doce millones de clientes de la entidad en América Latina. Frente a este anuncio, el Mandatario dijo que el hecho de "que un conjunto grande de empresas internacionales usen a Chile como plataforma habla de un país con empuje y crecimiento".

Añadió, además, que a lo anterior se suman las inversiones proyectadas por Endesa y las iniciativas que emprenderá Telefónica en el ámbito de la telefonía móvil, "que son buenas noticias y hablan de una vinculación, de un trabajo permanente y de una apuesta a lo que es Chile", señaló.

España, después de Estados Unidos, ocupa el segundo lugar entre los países que mantienen mayores inversiones en Chile, con un 18% del total. En este contexto, el Presidente Lagos subrayó que las iniciativas de negocios de empresas ibéricas en nuestro país son una muestra clara de que "la inversión española en Chile es una inversión de largo plazo, una inversión donde en cierto modo se hacen socios de nuestra capacidad de seguir creciendo y desarrollándonos".

Al término de la reunión de trabajo, los hombres de negocio españoles destacaron la solidez de la economía chilena y la estabilidad del país como instrumentos que aseguran tranquilidad al momento de decidir sus actuales y futuras inversiones.

Posteriormente el Primer Mandatario chileno se reunió con el ex jefe del Gobierno español, José María Aznar, a quien recibió en el salón Goya del hotel Villamagna. Concluido este encuentro, el Jefe de Estado, junto a su esposa, Luisa Durán y a la comitiva que le acompaña, se trasladó hasta la estación de trenes de Atocha, donde depositaron un ramo de flores en memoria de las 192 víctimas del atentado terrorista del pasado 11 de marzo. En este lugar se encontraron con Angélica Jeria e Ignacio Figueroa, esposa e hijo de Héctor Figueroa, el obrero chileno muerto en el atentado. También estuvo presente el periodista chileno Gastón González y su esposa, quien junto a sus dos hijos resultó herido en la explosión.

En la oportunidad, el Jefe de Estado se refirió a las víctimas de este ataque terrorista y señaló que "al llegar aquí con ellos quisimos también hacer un homenaje a los cientos que aquí murieron, a aquellos que al morir dejaron una señal imperecedera de la voluntad del ser humano de enfrentar el terrorismo y la barbarie" y agregó que junto a ellos y a la figura del pequeño Ignacio, "estamos haciendo una apuesta al futuro al decir no al terrorismo y sí a la vida que se expresa en estos jóvenes".

Posteriormente, la comitiva se trasladó hasta el aeropuerto de Barajas donde abordó el avión presidencial que lo llevó a Barcelona, capital de la Comunidad Autónoma de Cataluña. En esta ciudad fue recibido en el Palacio de la Generalitat por el Presidente del Gobierno, Pasqual Maragall, con quien sostuvo una reunión privada y luego un almuerzo al que se integró la comitiva chilena. Al término de este encuentro, el Mandatario chileno destacó el papel de Cataluña en el concierto internacional. "Uno viene a aprender cómo a través de las raíces propias se atreve uno a entrar en un mundo global. Ustedes los catalanes desde siempre se han adentrado al mundo manteniendo sus raíces, su tradición, su lengua y lo que ustedes son", destacó.

En el marco de su última actividad en la visita de trabajo a España, el Presidente Lagos llegó hasta el Forum de Barcelona, sede del encuentro multicultural que se desarrolla hasta septiembre en esta ciudad. Allí, el Jefe de Estado, acompañado por los cantautores españoles Víctor Manuel, Ana Belén, Joan Manuel Serrat y Joaquín Sabina, asistió a la presentación del Concierto a Pablo Neruda, iniciativa que reunirá a importantes artistas en torno a la figura del poeta chileno en el centenario de su natalicio.

Finalmente, el Mandatario regresó a Madrid desde donde partirá mañana con destino a Guadalajara, México, para participar en la Tercera Cumbre de América Latina y el Caribe - Unión Europea.